

1 これからの沼田市について

ただいまの^{かないしんいち}金井信一議員のご質問にお答え申し上げます。

まず、真田丸展終了後のグリーンベル２１の活用についてであります。商業ビルとして整備されたグリーンベル２１を市役所として活用するとともに、幅広い世代の皆さんが気軽に利用できる市民活動施設や商業・業務施設による複合ビルとして再生する計画であります。

今年度、ビルの実施設計業務を進めており、真田丸展終了後は、平成３１年のリニューアルオープンを目指し、^{すみ}速やかに改修工事を進めたいと考えております。

次に、本町通り活性化の打開策についてであります。本町通りにかつてのにぎわいや活気を取り戻すため、土地区画整理事業を実施しております。この事業に併せて、上之町に集客の拠点として、「農産物直売所」の設置や文化財である「旧沼田貯蓄銀行」を移築するなど、にぎわいの核施設の整備を進めており、グリーンベル２１のリニュー

アルとともに、本町通りがにぎわいや活気を取り戻し、商店等の整備や誘致が進むことを期待しているところであります。

次に、沼田市の財政状況についてであります。景気回復の遅れや人口減少などにより市税収入が減少傾向にあるものの、補助金など有利な財源を最大限活用するとともに、事業の見直しや事務の効率化などなるべく経費を少なくする工夫をして、できるだけ借金をしたり、貯金の取り崩しをしたりしなくても、赤字にならないように努めており、現在では健全な財政状況にあります。

将来を担う皆さんが戻ってきて良かったと実感していただけるような沼田市であるために、市民福祉の向上のため真に必要な施策を実行していき、将来にわたって持続可能な財政運営を行ってまいりたいと考えております。

以上申し上げます。金井^{かないしんいち}信一議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。